
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 中 堺 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和４年７月１日（金） 午前９時００分から

午前９時５５分までの間

開催場所 大阪府中堺警察署 ６階講堂

谷野会長 淺尾委員 阿萬委員 嶌岡委員 谷埜委員

出 委 員

中谷委員 森委員

席

署長 副署長 地域課長 生活安全課長 刑事課長 交通課長

者 警 察

警備課長 総務課長 犯罪抑止戦略官 広聴相談係長

１ 会長挨拶

本年第１回ということで警察署協議会を開催させていただくことにな

りました。

委員の皆様には忌憚のない意見を賜りたいと思います。

本日はよろしくお願いします。

２ 署長挨拶

会長をはじめ、委員の皆さま方におかれましては、平素より警察行政

各般にわたり深い御理解と御協力を賜りこの場をお借りして深く感謝申

議 事 概 要 し上げます。

協議会の趣旨につきましては、御承知のとおり、「警察事務の処理に

関して、警察署長からの諮問に応じていただくこと、そして警察署長に

対して御意見を述べていただくこと」であります。

中区民の代表である委員の皆さま方から、忌憚のない御意見を是非と

も頂戴し、中堺署の警察行政に反映していきたいと思いますのでどうぞ

よろしくお願いいたします。

３ 副会長選任及び挨拶

４ 異動各課長及び犯罪抑止戦略官挨拶

５ 業務概要説明（中堺署管内統計）
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(1) 刑法犯認知件数等

(2) 大阪重点犯罪件数等

(3) 人身交通事故件数等

(4) 人身安全関連事案件数等

(5) 防犯カメラ画像を手がかりにした検挙事例

６ 議事

(1) 学校との連携について

【委員】

先日堺市に児童に危害を加えるとの脅迫メールが届きました。

学校からは、保護者にはもちろんですが、地域へも登下校の見守り

強化や警察へのパトロールを要請されたようで、悪質ないたずらで何

事もなくホッといたしました。

警察の学校への関わりについて、中堺警察署管内ではどのような形

をとっておられるのでしょうか。

例えば、スクールポリス、スクールサポーターといった形で学校と

議 事 概 要 の連携をとり、子供の安全や治安を守る指導をされている所もあると

聞きました。

【警察】

小学生等児童等に対し、危害を加えるといった脅迫メールが送られ

ているといった事案については、決していたずらや愉快犯では許され

ないものと認識しております。

この種事案に対する対応ですが、脅迫メール等が自治体や学校、教

育委員会等に送られてきた場合、当該関係機関を通じて、警察にも情

報が入り、重点警戒等の要望を受けることになります。

警察では、各学校への連絡・訪問等による不審物件や不審者の検索、

学校周辺の重点警戒等を実施しております。

また、委員からの質問内容にありました、「スクールポリス」、「ス

クールサポーター」について、説明させていただきます。

堺市において、いわゆる「スクールポリス」といった肩書きで、制

服の警察官、あるいは警察OB等を配置しているところはないようです

が、学校の安全対策にかかる危機管理アドバイザーとして、堺市にお

いて警察OBを配置していると聞いております。

また「学校安全管理員」という肩書きで、校内の巡回等を民間に依

頼している学校があるようです。

「スクールサポーター」は、当府警が関係している制度で、当署で

は警察OBが配置されております。

スクールサポーターの活動内容は、各学校を訪問して校長や生徒指

導の先生等から非行少年に関することや学校内の諸問題について相談

を受け、アドバイス等を行うとともに、当署少年係との連携を図ると
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いうものです。

(2) カーブミラーの設置について

【委員】

自宅前の道路が狭小ながら交通量が多く、カーブミラーのない交差点

で、通学児童や子供が運転する自転車の関連する事故がよく起こります。

カーブミラーの設置等はどこにお願いすれば可能でしょうか。

また、電動自転車がいかに速くて危ないのか、講習等はできないもの

でしょうか。

【警察】

議 事 概 要 カーブミラーの設置願いについては、設置要望場所が堺市中区であれ

ば、堺市南部整備事務所に要望してください。

設置条件については南部整備事務所にお問い合わせ願います。

講習については、電動自転車に特化した講習は行っていませんが、一

般的な自転車の安全講習は行うことが可能です。

７ 質疑応答

【委員】

知人から「家族が薬物中毒者で、逮捕して欲しい。」と相談を受けた

が、どこに相談すればいいですか。

【警察】

警察本部及び警察署には相談係が窓口としてあります。

また薬物事件を担当する刑事課もありますので、相談してください。


